

19

Ce ne sont pas les baskets qui font le coureur. La preuve, je n'en porte pas et pourtant je bats tous les records de vitesse. Très peu d'animaux peuvent me dépasser sur la ligne d'arrivée... Qui suis-je ?

A

La fourmi argentée
du Sahara



B

Le champion
Usain Bolt



C

Le guépard



19

La fourmi argentée du Sahara

Réponse A

Elle ne mesure que 5 mm et a pourtant tout d'une grande ! Cette fourmi vit dans les milieux désertiques et a dû s'adapter pour ne pas se brûler. Déjà, elle peut parcourir 85,5 m/s, soit 7 millisecondes entre chaque pas. Une foulée équivaut à 108 fois sa taille. Aucun risque de brûlure à cette vitesse. A l'échelle humaine, c'est comme si on courait à la vitesse du son (340 m/s). En plus, elle est dotée de poils sur le dessus de son corps qui renvoient les rayons du soleil et lui permettent de réguler sa température. Son corps est une vraie machine anti-chaueur.

Usain Bolt : 10,4 m/s

Le guépard : 33,3 m/s

Pour avoir la réponse en images :

